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四季学祭について 

・子どもが剣道に興味があるので立ち寄ってみた。よくシリウスに来るので、ここで

剣道を試せてよかった。子どもは楽しんでいるし、このようなイベントがあるのは

ありがたい。 

四季学祭について 

・大人でも興味があるブースも多く、子どももすごく楽しんでいる。このようなイベ

ントを続けてほしい。 

 

やまと冒険の森フィールドアスレチックについて 

・引地台公園にある冒険の森フィールドアスレチックは子どもが遊べる良い施設だが、

アスレチックのいくつかはかなり傷んでいきているので、改修してほしい。 

 

雨の日でも子どもが遊べる施設について 

・大和市には公園が多くありがたいが、雨の日でも屋内で遊べるような施設があると

もっと良いと思う。シリウス内にも子どもが遊べる施設があるが、小学２年生まで

である。小学校の中・高学年くらいの子どもも遊べる屋内施設がもっとあると良い。 

コミセンに本を置いてほしい 

・大和市にはシリウスのような大きな図書館がいくつかあってありがたいが、普段使

うには遠い。市内のコミセンに本を置いて、それを借りられるようにしてほしい。 

太陽光発電について 

・東京都では、新築の建物には太陽光発電設備を付けることが義務付けられていると

聞いた。大和市でも、今後新築の建物を建てる際には、太陽光発電設備を付けるこ

とを義務化すべきだと思う。 

 

自転車のマナーについて 

・自転車に乗る人へのルールの周知を徹底してほしい。特に若い人がルールを守って

いない。横断歩道でも、降りて押して通る人の方が少ない。高齢者はそのような違

反した自転車を避けられない。学校でも自転車のルールをきちんと教えるようにし

てほしい。 

 

市民後見人について 

・大和市には市民後見人の中核となる機関がないので、設立するべきである。親族の

いない高齢者も多くなっていく中で、市で中核機関を作り、市民後見人を養成して

ほしい。 

南庭１号公園について 

・南庭１号公園がリサイクルステーションになっているが、ルールを守らない人が多

く困っている。 

・草が生えていて、遊べなくなっている。 

・また、防犯のために公園周囲に防犯カメラを設置してほしい。 

 

道路が暗いことについて 

・市役所の前の道から小田急江ノ島線に向かう道路が暗い箇所がある。防犯上よくな

いし、明るくしてほしい。 
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野球ができる公園について 

・高座渋谷の周辺に住んでいて子どもが野球をやっているが、近くに野球ができる公

園がない。野球ができる公園を増やしてほしい。 

 

 


